

Betreff

Schallschutzmassnahmen/ Antrag auf Schallmessung durch Umweltreferat

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Schallschutzmaßnahmen an S5 zw. A.Sommerfeld Str. und Neubiberg erforderlich

Nach Beendigung der S5-Gleisbauarbeiten im Aug/Sept 2024 zw. Neubiberg und Hohenbrunn hat sich der Schallpegel gravierend erhöht. Zusätzlich kam ein stark hämmerndes Geräusch bei vorbeifahrenden Zügen hinzu. Dies ist ein Zustand, der Tag und Nacht zu ertragen und nicht mehr hinnehmbar ist. Durch die Rodungsarbeiten auf dem „Werner“-Gelände in 2024 wurde der Windschutz beseitigt, so dass bei W-Wind der Lärm noch verstärkt wird. Eine private Schallmessung auf meinem Grundstück ergab einen Spitzenwert von 89 Dezibel, was nicht mehr im zulässigen Schallschutzrahmen liegt. Damit ist eine massive Gesundheitsgefährdung durch Dauerlärm, Schlafstörung, etc bei mir und meinen Nachbarn gegeben.

Ich beantrage, dass unverzüglich geeignete Schallschutzmaßnahmen im oben genannten Bereich der S5-Strecke durchgeführt werden, die die Lärmbelastungen für die Anwohner in Waldperlach wieder auf ein erträgliches Maß reduzieren

mehrheitlich
zugestimmt